
Aos vinte e nove dias do mês setembro de 2023, os membros do Programa graduação 

ribeirinha na modalidade educação a distância, no âmbito da Universidade Federal do 

Amapá (UNIFAP) , os professores Almiro Alves Abreu (Coordenador Geral), Margareth 

da Silva Guerra (Vice-coordenadora geral), Carlos Eduardo Costa de Campos 

(Coordenador do curso de Biologia para os ribeirinhos), Marcia Rodrigues jardim 

(Coordenadora do Curso de educação ribeirinha)  e o Técnico em assuntos educacionais 

André da Costa Leite (Assessor técnico-administrativo ), estiveram presentes na reunião 

para encaminhamento  do Programa de Graduação Ribeirinha da Universidade Federal 

do Amapá (UNIFAP), participaram também desta reunião do Prof. Christiano Ricardo 

dos Santos (Pró-reitor de ensino de graduação ), reuniram-se todos os presentes na sala 

de reunião da PROGRAD/UNIFAP no Campus Marco Zero. O professor Almiro Alves 

Abreu abriu os trabalhos para tratar dos encaminhamentos para a execução do programa 

de graduação para as comunidades ribeirinhas. Considerando o projeto já aprovado, foi 

apresentado os trâmites necessários para encaminhar o processo junto ao SIPAC da 

UNIFAP e a FUNDAÇÃO para a execução financeira , foi informado que o processo 

seletivo está em fase de inscrição, com Edital já aprovado pelo DEPESC e PROJUR, o 

professor Almiro aproveitou para agradecer a parceria de todos nas visitas em campo 

feitas as comunidades, e reforçou que estão atuando junto a gestão para a emissão das 

portarias do membros do Projeto, passou a palavra a professora Margareth da silva Guerra 

para que a mesma explicasse detalhes da reunião com a fundação , o assessor André costa 

Leite também fez explicações para os membros acerca do processo de pagamento dos 

meses de planejamento desde julho de 2023, explicou que até novembro devera está 

assinado o convenio com a fundação , desse jeito os pagamento do planejamento 

realizados de julho a outubro de 2023 serão adicionados aos valores de novembro e 

dezembro, tendo então valores diferenciador conforme quadro exposto. A professora 

Margareth Guerra explicou a urgência para os tramites junto ao SIPAC, apresentou o 

projeto cadastro no sistema por ela e André Leite, apresentou a importância da assinatura 

do convenio entre a Fundação e a UNIFAP para que o tramite ocorra. O professor Almiro 

apresentou o andamento do processo seletivo junto ao DEPSEC e a comunidade do 

Ajuruxi, informou também que em conversa com a reitora já havia um encaminhamento 

para os demais membros da equipe , mas que a mesma só tomaria posse com efeitos 

administrativos e financeiros em janeiro de 2024 , no início das atividades acadêmicas do 

Polo, com exceção do coordenador do Polo que teria sua designação em Novembro de 

2023 para junto a equipe planejar e tomar as devidas providencias para a execução do 



programa de graduação ribeirinha no polo Ajuruxi. O professor Christiano Ricardo dos 

Santos titular da PROGRAD reforçou seu compromisso com o Projeto e que não medirá 

esforços para que seja dados todos os encaminhamentos necessários. Foi feita uma  

consulta a todos os membros se concordavam com as deliberações apresentadas. Não 

tendo mais nada a ser tratado, eu Margareth da Silva Guerra lavrei e assinei a presente ata 

em conjunto com os demais presentes. 
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